

Bezirksliga 3:**1.Herren - Kempener LC 2****5:9****Tabellenführung verspielt - aber es geht weiter!!**

Nach dem Sieg in Holzbüttgen ging es am Sonntag gleich weiter für die 1. Mannschaft. Endlich mal wieder über 20 Zuschauer und diese brachten auch ordentlich Stimmung in die Halle. Sonntags ist wohl gar nicht so schlecht um die Heimspiele auszutragen. Die Erste empfing in Jüchen die 1. Mannschaft des Kempener LC II. Mit einem Sieg hätte man die Tabellenführung verteidigen können.

Im Doppel startete man gewohnt gut mit 2:1 Punkten. In den nachfolgenden Einzelpartien lief es aber irgendwie gar nicht an diesem Tag. Alex Kreik konnte sein erstes Einzel gewinnen, aber im zweiten Einzel musste er erstmals in dieser Saison seinem Gegner gratulieren. In einem spannenden 5-Satz-Match setzte sich Stefan Herko gegen Alex durch. Elmar Brunn und Heinrich Winkler konnten noch zwei Punkte beisteuern, aber das war einfach zu wenig. Insgesamt vier Spiele gingen im fünften Satz an die Kempener. Am Ende stand die junge, wilde Truppe aus Kempen als verdienter Sieger fest. Sie hatten einfach mehr Biss an diesem Tag. Spielerisch ist der Sonntag für die Kelzenberger anscheinend doch nicht so gut. Trotzdem vielen Dank für die tatkräftige Unterstützung aus den eigenen Reihen!

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Alex Kreik (1), Elmar Brunn (1), Heinrich Winkler (1)

im Doppel: Alex Kreik / Elmar Brunn (1), Heinrich Winkler / Stephan Morjan (1)

Bezirksliga 3:**DJK Siegfried Osterath - 1.Herren****8:8****Glück im Unglück!**

Spannende Saison für die Erstvertretung der Kelzenberger, aber so langsam gewöhnt man sich an die zumeist knappen Spiele. Im letzten Hinrundenspiel im Jahr 2016 am Samstagabend konnten die Kelzenberger leider nicht komplett antreten, so dass auch das Spiel des Tabellenzweiten Kelzenberg gegen den Vorletzten DJK Siegfried Osterath spannend wurde.

Die Osterather hatten auch einen verletzungsbedingten Ausfall zu beklagen, doch taktisch clever gab die Osterather Nummer 2 Eigemann seine Punkte kampflös ab so dass die anderen Spieler nicht aufrücken mussten in das höhere Paarkreuz.

Im Doppel dann gleich die Überraschung. Alex Kreik und Elmar Brunn konnten kampflös den ersten Punkt für sich verbuchen, aber die beiden anderen Doppel der Kelzenberger verloren beide relativ deutlich. Einem weiteren kampflöser Punkt für Alex Kreik, folgte eine deutliche Niederlage von Elmar gegen den gegnerischen Spitzenspieler Tiggelkamp. Danach noch eine deutliche Niederlage in drei Sätzen von Stephan Morjan zum 2:4 Zwischenstand für die Osterather. Verzweifelte Blicke auf Seiten der Kelzenberger nachdem auch Heinrich Winkler mit 1:2 Sätzen zurücklag. Doch Heinrich kämpfte sich rein ins Spiel und konnte doch noch im fünften Satz gewinnen. Dem Ersten nicht kampflös ergatterten Punkt folgten zwei weitere Punkte für die Osterather. 3:6 Punkte nun der Zwischenstand. Das kann doch nicht wahr sein! Es folgte das spannendste Spiel des Abends. Vor zwei Jahren standen sich Alex Kreik und Holger Tiggelkamp noch in der Landesliga gegenüber. Damals konnte der Osterather gewinnen. Die ersten beiden Sätze konnte Tiggelkamp wieder für sich verbuchen ehe er im

dritten Satz schon den ersten Matchball hatte. Aber Alex konnte dann doch noch in der Verlängerung mit 14:12 Bällen den Satz für sich entscheiden. Im vierten Satz dann 10:6 Führung für den Osterather, aber fünf weitere Matchbälle reichten ihm nicht. Alex konnte sich mit 13:11 Bällen durchsetzen. Die Laune des Osterathers wurde zusehends schlechter und so war im fünften Satz (11:7 Bälle für Alex) nichts mehr drin. Alex konnte einen sehr wichtigen Punkt für die Kelzenberger verbuchen und ließ wieder erste Hoffnung aufkeimen. Neben dem kampflosen Punkt für Elmar, konnten Heinrich und Stephan zwei Spiele ungefährdet gewinnen. Somit war wieder Alles offen. Im unteren Paarkreuz taten sich Andre Buntenbroich und Frank Kosch jedoch schwer. Am ehesten hätte Andre noch eine Chance gehabt, aber er konnte lediglich einen Satz gewinnen. 7:8 Punkte daher aus Kelzenberger Sicht vor dem Schlussspiel.

Das Osterather Spitzendoppel Tiggelkamp/Fenes konnte den ersten Satz noch knapp mit 11:9 Punkten gewinnen. Danach kamen die Kelzenberger Kreik/Brunn besser ins Spiel. Elmar traf im zweiten Satz jeden Topspin und machte kaum Fehler. Alex konnte gewohnt stark nachsetzen, wenn der Ball noch mal zurückkam. Mit 11:5, 11:6 und 11:8 Bällen konnten sich die Kelzenberger in den nächsten drei Sätzen durchsetzen und somit zumindest das Unentschieden sichern. Nach den Vorzeichen und diesem Spielverlauf waren die Kelzenberger die gefühlten Sieger. Den Osterathern hätte der Punkt im Abstiegskampf viel bringen können und dementsprechend enttäuscht waren die Gastgeber im ersten Moment. Zudem kamen nach dem Spiel noch weitere erfreuliche Meldungen für die Kelzenberger hinzu, wonach auch die Tabellenführer Kempfen und Verfolger Erkelenz patzten. Die Konkurrenten müssen nächste Woche noch einmal ran. Als Aufsteiger kann die 1. Mannschaft des CVJM Kelzenberg mit 16:6 Punkten und vermutlich einem dritten Platz sehr zufrieden in die Winterpause gehen.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Alex Kreik (2), Elmar Brunn (1), Stephan Morjan (1), Heinrich Winkler (2)

im Doppel: Alex Kreik / Elmar Brunn (2)

Mädchen Bezirksliga C2: Mädchen - Anrather TK RW 2 9:1

Fünfter Sieg in der fünften Begegnung für die Kelzenberger Mädchen. Lea, Fee, Tom und Tanja hatten den Gegner aus Anrath jederzeit im Griff. Im letzten Einzel gelang Anrath's Nr.1 gegen Tom Müller in einem ganz knappen Spiel der Ehrenpunkt.

Senioren 40-Bezirksliga 2: CVJM Kelzenberg - Rheydter SV TT 3:6

In der Senioren Bezirksliga spielen schon starke Cracks! Das mussten die Kelzenberger im Kellerduell gegen die ebenfalls noch punktlosen Rheydter erfahren. Den deutlich verlorenen Eingangsdoppeln lief man die ganze Partie hinterher, aber es reichte nicht. Im Einzel gingen die Punkte jeweils abwechselnd an beide Teams. Für Kelzenberg punkteten Stephan Morjan, Thomas Elstner und André Buntenbroich.

Herren-Kreisliga: TuS Neuss-Reuschenberg - 2.Herren 7:9

Hauchdünner Sieg für die 2.Herren des CVJM in Reuschenberg. Dabei lief man am Anfang permanent einem Rückstand hinterher. Erst beim Stande von 2:5 aus Kelzenberger Sicht

TG Neuss ist auch bei den Schülern unangefochtener Tabellenführer; und so war die 1:9 Niederlage der Kelzenberger Schüler auch keine Überraschung. Julius Borgert holte den Ehrenpunkt, Jonas Maywald verlor gegen denselben Gegner nach 2:0 Satzführung noch mit jeweils zwei Bällen Differenz in den letzten Sätzen.

B-Schüler-Kreisliga: CVJM Kelzenberg - TTC DJK Neukirchen 0:10

Und auch Kelzenbergs B-Schüler mussten im letzten Hinrundenspiel gegen den Tabellenführer antreten und wurden regelrecht abgeschlachtet. Nicht mal einen Satz gönnten die Gäste aus Neukirchen den Kelzenbergern.

CVJM-Runde: CVJM Kelzenberg 1 - CVJM Kelzenberg 2 5:5

In der CVJM-Runde gelten ja eigene Gesetze; zum Beispiel, dass nicht die Punkte sondern die Sätze über Sieg und Niederlage entscheiden! Und so gewann das Team CVJM 1 mit Niklas Peltzer, Max Knappe, Axel Niebisch und Sandra Förster ganz knapp gegen CVJM 2 mit Matthias Moesges, Dietmar Esser und Sascha Schmitter. Immerhin, ein so hochkarätig besetztes CVJM-Spiel auf Kreisebene hat es wohl schon lange nicht mehr gegeben! Und es hat allen Beteiligten richtig Spaß gemacht.